

Una Mitja con más de 12.000 participantes



El día D ha llegado para miles de corredores.

XAVIER SOLANAS

La pasión por el atletismo late con fuerza estos días en Granollers. La cuenta atrás ha llegado a su fin. En 48 horas arrancará la 27 edición de la Mitja Marató. Esta semana las pistas municipales de atletismo estaban llenas de deportistas que cronómetro en mano controlaban su velocidad y resistencia. Otros, entrenaban alrededor del cauce del río o realizaban estiramientos en la zona deportiva. El objetivo: terminar la carrera en buenas condiciones y por qué no, mejorar la marca de ediciones anteriores. Todo ello en un año récord en el que más de 12.000 atletas correrán la prueba.

Como es habitual la semana previa a la Mitja Marató ha sido de locos para los organizadores de la cita deportiva, y es que una prueba de estas dimensiones requiere una logística y una organización muy complejas. Así lo aseguraba el presidente de la Associació Esportiva La Mitja, **Toni Cornellas**, quien recordaba que más de 14.000 deportistas se concentrarán en Granollers para participar en las tres citas deportivas.

COMPLEJA ORGANIZACIÓN

Más de 14.000 atletas participarán en la Mini, el Quart y La Mitja y más de 800 voluntarios trabajarán para que la prueba vuelva a ser un éxito.

deportes

Más de 800 voluntarios se encargarán de garantizar que las carreras vuelvan a ser un auténtico éxito. Según explicó **Cornellas** se instalarán tres puntos de avituallamiento y se repartirán entre 55.000 y 65.000 botellas de agua, dependiendo de la temperatura, y para evitar que los participantes sufran algún tipo de deshidratación.

Un equipo de 42 profesionales del ámbito sanitario atenderán las incidencias y habrá doce ambulancias medicalizadas, seis de las cuales serán motocicletas para garantizar que puedan llegar rápidamente donde sea necesario. Además, también habrá ocho equipos de asistencia rápida alrededor de la meta y del pabellón que atenderán a los atletas, un Centro de Emergencias Médicas (CEM) y un hospital de campaña dentro del pabellón.

Coincidiendo con la celebración de la prueba esta semana la Fundació Privada Hospital Asil de Granollers y la organización de La Mitja han renovado el convenio de colaboración de 2012 con el objetivo de dar cobertura asistencial a la carrera. De este modo los organizadores confían en estar bien preparados para el incremento de participantes y las bajas temperaturas previstas.

Igual que en la pasada edición la carrera volverá a presentar el recorrido desdoblado, cosa que implica que los participantes no se crucen con los deportistas de élite a lo largo del trazado. A pesar de que este sistema ha recibido algunas críticas por parte de los corredores populares, la organización asegura que es la única forma para que la cita de-

portiva pueda seguir creciendo. En este mismo sentido habrá dos salidas, una para los deportistas que puedan acreditar una marca inferior a 1 hora 20 minutos y otra para el resto.

Roca Umbert será el punto de recogida de los dorsales y obsequios de la carrera. Se repartirán a lo largo de este viernes y mañana sábado y para recogerlos será necesario presentar el resguardo de la inscripción o el DNI.

AFECTACIONES EN EL TRÁNSITO

La salida de la Mitja se hará en la avenida de Sant Esteve, esquina con la calle Foment. No se podrá aparcar en la avenida, entre la calle Foment y la plaza de Serrat i Bonastre, a partir del sábado a las 15.00 horas. Tampoco se podrá entrar ni salir con vehículo de los vados situados en esta avenida desde las 07.00 horas del domingo y hasta las 12.00 horas. La circulación por las calles del entorno también se verá alterada.

DEPORTISTAS DE PRIMER NIVEL

El cartel de la edición de este 2013 estará liderado por el campeón olímpico, el africano **Stephen Kiprotich**, que según el presidente de la Associació Catalana d'Atletisme, **Joan Villuendas**, vendrá a rebajar su marca y tratar de completar los 21.097 metros en menos de 60 minutos. Además del deportista de Uganda, también tomarán parte en la competición los keniatas **David Maru** y **Milton Rotich**. Las previsiones meteorológicas pronostican un descenso de las temperaturas en las próximas horas, un factor que podría perjudicar a los deportistas africanos. Esto fue lo que sucedió en la

pasada edición cuando el catalán **Carles Castillejo** consiguió alzarse con el triunfo después de superar a sus principales rivales. Otros nombres destacados serán el de **Nacho Cáceres**, **Jaume Leiva**, **Mohamed Bembarka** o **Rafael Iglesias**, que reaparece después de su lesión.

En la categoría femenina destaca la presencia de la atleta olímpica **Vanessa Veiga**, que cuenta con una marca en media maratón de 1h12'45" y que competirá por el título con las keniatas **Jebichi Yator** y **Magdalene Mukunzi**.

El CA Montornès sigue sumando éxitos

La atleta del CA Montornès, **Anna Olea** se colgó la medalla de oro en los 60 metros lisos del Campionat de Catalunya Sub-23 que se disputó el pasado domingo, 27 de enero, en Sabadell. La deportista obtuvo una marca de 7.99 segundos. **Marc Capell**, también atleta del club vallesano, consiguió el bronce en los 400 metros lisos con 50.11 segundos. Ambos participarán en el Campeonato de España Sub-23 que se celebrará los días 9 y 10 de febrero en San Sebastián. Paralelamente los sub-20 de la entidad destacaron en el certamen de pista cubierta. **Mourad Mounim**, quedó segundo en los 1.500, batiendo su mejor marca personal dejándola en 4'06"04 y el mundialista junior **Artur Bossy** se llevó la plata con un tiempo de 9'07"00 en los 3.000 metros.

Una granollerense en la Superliga estatal de voleibol

La jugadora de voleibol granollerense **Aina Valls** ha debutado en la máxima categoría estatal, la Superliga femenina. La jugadora de Primera Nacional del FC Barcelona disputó la mitad de los dos primeros sets y salió como titular en el tercero en el partido que el conjunto disputó contra el CV Aguerre de Tenerife. El partido terminó con la victoria de las catalanas por 3 a 0. Valls compitió con la Associació Esportiva Escola Pia Granollers durante seis temporadas antes de fichar por el Barça el pasado mes de setiembre. Se trata de la primera granollerense que debuta en esta categoría.